
第 22回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 4年 5月 17 日（火）19：00～ 

場  所：富岡公民館 図書室 

団体名：パープルシードあなん 

テーマ：「DVの無いマチづくり」 

参加者 11人 （※うち 2人はWEB参加） 

アンケート回収人数 8 人（男性 1人  女性 7人） 

年齢：30代 1人  40代 2人  60代 5人 

職業：会社員 1人  自営業 2人  パートアルバイト 1人  無職 1人  その他 2人  無回答 1人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。  

（※主な意見） 

〇話をよく聞いていただき、とても良かった。気さくに話していただき大変良かった。 

○初めての参加です。思ったとおり市長さんは優しい方でした。話し方も柔らかく、すっと耳に入ってきた。 

○すばらしい行動力の市長です。身近にマチづくりができるとわくわくした。 

○市長の熱い思い、意見や考えを聞かせてもらって大変良かった。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 8人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

（※主な意見） 

〇小さい時からの「一人ひとりを大切にする」教育。 

○DVに関わっている人だけでなく、地域の方、市民の方が参加できるよう私たちのことをよく知ること。 

〇性教育、ジェンダー平等。 

〇居場所づくり。 

○DV防止講座を市内学校で取り組むこと。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

（※主な意見） 

〇安心して住める阿南市。 

○子どもが幸せなマチ→女性が幸せなマチづくり。 

○選択的夫婦同姓の推進。 

○女性、若者の政治参加。 

○市民の話を聞く。投票率を上げる。 

○子どもへの投資。 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった７人  やや高まった１人  あまり高まらなかった０人  高まらなかった０人  どちらともいえない０人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 8人  参加したくない０人  どちらともいえない 0人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

（※主な意見） 

〇時間が足りなかった。もう一度実施したい。 

○市長の本気度が伝わった。 

○保育士の処遇改善。会計年度任用職員より正規雇用をしてほしい。 


